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例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町 トキハ会館4F
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バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail ： oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

イマジン ロータリー

ロータリーはつながりであふれている
～友情いっぱいの仲間と
　　　  　   　なにかよいことをしましょう～

ロータリーを知り、仲間と共に明日を想像しよう

〈今週のお祝い〉
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出　席　報　告
2023 年 5 月 11 日（金）

会員数 出席者数 出席率
33名 25名 75.76%

***************　 本 日 の 例 会　***************

***********　今後のプログラム　***********

本日のプログラム

会員誕生日
平石　淳一 会員 5 月 16 日

パートナー誕生日
伊東　秀晃 会員 ゆかり夫人 5 月 21 日
羽田野　俊行 会員 美奈夫人 5 月 24 日
三宮　康司 会員 由美夫人 5 月 25 日

第2063回 2023年5月19日（金） 12:30 ～
ゲスト卓話　中島　土様（株）ジェイリース代表取締役社長
「愛が希望に変えていく」

第2064回 2023年5月26日（金） 12:30 ～
クラブ協議会「年度を振り返って」

第2065回 2023年6月2日（金） 12:30 ～
ゲスト卓話　田崎　江美様（手相占い師）
今日からビジネスで使える！手相占い

第2066回 2023年6月9日（金） 12:30 ～
奉仕活動計画の発表

開会宣言（点鐘） 12:30
ロータリーソング 「それでこそロータリー」
会長の時間 会 長
出席報告 出席委員長
幹事報告 幹 事
ロータリー情報、IT 広報 担当委員長
委員会報告
ニコボックス 親睦委員長
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ゴールデンウィーク明けの月曜日、５月８日新

型コロナウイルス感染症は、感染症法の「5 類感

染症」に位置づけが変更されました。新型コロナ

のお陰で自粛、自粛と３年間、自由がなくなって

いました。やっと５月８日に自由を手に入れたと

思っています。以前は早く元に戻ればいいのにと

考えていました。

私が以前と変わったことはテレビを見なくなりま

した。YouTube の料理系を見ているので私も作っ

てみたくなり、料理をする回数が増えました。料理

の腕も上がり牛筋煮込みがお店に出せるぐらいの味

が出たので、カサマシしようと思い、大根を追加し

たら全然別の味になり、おいしくなくなってしまっ

たこともありました。何事もバランスが大事だと改

めて感じました。チャーシューは時間をかけて 3 種

類（醤油煮込み、醤油漬けこみ、味噌）作るのです

が、おいしいときと辛いときがまばらにあって、ま

だまだなのですがおもしろくなっています。チャー

シューは小分けにし、冷凍保存してインスタント

ラーメンにいれて楽しんでいます。Ａｍａｚｏｎプ

ライムも見ています。年のせいなのか長い映画を続

けて見ることができなくて、アニメ中心に見ていま

す。異世界系のアニメはほぼ見ています。YouTube

は素人が作っているので飽きてきていますが、元の

ように、またテレビを見るようになるには、大きな

きっかけがないと戻れないと考えています。食事に

行く回数も減りました。今はそれが当たり前になっ

ていますが、以前は誘いがなかったら一人で行くこ

ともありました。今は自分から行くことがめっきり

減りました。葬儀も家族葬になり、帰省もできない、

面会、会議、研修はズームやテレビ電話、買い物は

ネット通販、旅行もできない、宴会も少人数になり、

第2061回の例会

会長の時間
古本　太 会長

ニ コ ボ ッ ク ス < 5 月 12 日 >

少人数での行動が多くなっています。それらの新し

い生活習慣が、コロナ前の生活習慣に戻るとは考え

にくいので、以前の体制に戻すのではなく、私もそ

して会社も新しい仕組みに取り組まないといけない

と感じています。

本当に自由かというとまだまだです。スペイン風

邪はインフルエンザという名前になりました。新型

コロナは何という名前が付けられるのでしょうか。

COVID-19 などではない新しい名前がつく頃にはマ

スクぐらいは外したいです。

野中　俊秀 会員（ニコ5口）
　次男が都町の居酒屋を買い取ってオーナーにな

りました。

草野　達也 会員（ニコ1口）
　３月・４月RCをお休みさせて頂いたお陰で無

事に建設中の半導体工場は予定通り完成の見込み

です。

　ご迷惑を多数おかけしたので１口。完成したら

大口いきます。

古庄　三千男 会員（ニコ1口）
　５月21日に李の45周年事業の成功を願ってと45周

年事業に参加される方、宜しくお願いいたします。

三股　正幸 会員（ニコ3口）
１． ４月22日に大分キワニス主催に係る「希望の

芽ステージ」に出席してきました。ステージ

上の子供たちの笑顔が眩しかったです。

２． 先日、福徳学院IACの例会が復活しました。

これを契機にIACの活動が活性化していくと

嬉しいです。

古本　太 会員（ニコ5口）
　福徳学院IACの例会が５月９日から再開されま

した、長いブランクの中再開したことに喜びを感

じています。
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衛藤かおる先生のリーダーシップのもと

5 月９日火曜日 18 時 30 から七村酒店にて家庭

集会が行われました。今回のテーマは『ロータリー

に入会してよかったことは？』について。たくさん

〈出席者〉

　古本・首藤・三股・阿南・長尾・坂元・岩川

〈欠席者〉　

　伊東・秦野・内林・三宮・衛藤

協議事項　

1）5 月プログラム（承認）

　5/12( 金 ) クラブ協議会（定款細則の変更）　

　5/19( 金 ) 卓話者：ジェイリース株式会社

                     副社長　中島土様

                 ※同日 pm5:30 ～次年度委員長会議

                 （コンパルホール 310 会議室）

                 同日 pm6:30 ～中島土様を囲んでの

                    懇親会兼次年度懇親会

                 （サッテージャワ）

　5/26( 金 ) クラブ協議会

                 （各委員会から下期の活動報告）

６月プログラム（承認）

　6/ 2( 金 ) 卓話者：手相リーディングアドバイザー                 

                 田崎江美様

　6/ 9( 金 ) クラブ協議会

                 （次年度各委員長からの次年度奉仕計

                  画の発表）

　6/16( 金 ) 会長幹事の退任挨拶

　6/23( 金 ) さよなら夜例会　会場未定

2）45 周年記念事業について…

　  古本会長より説明 8：30 集合

家 庭 集 会 < B >

規定審議会に伴い次年度の定款・細則についての

変更が協議され変更内容について承認されました。

細則変更内容を掲載

理事会議事録 < 2023 年 5 月 12 日 >理事会議事録 < 2023 年 5 月 12 日 >

卓 話 <  5 月 1 2 日 >

の意見・感想が出されました。何点か紹介させて頂

きます。

いろんな職種の方々と話をすることで自分の人間

力も上がり自信がついた。また、箔が付いたように

も思えた。真髄でもある奉仕活動を通じてロータ

リーの仲間が自分を認めてくれたり、あたたかく家

族のように受け入れてくれたことが嬉しかった。

社長や支店長という立場から孤独を感じることも

多いが、ロータリーの中では孤独を感じることもな

く楽しく活動でき　言いたいことも言えた。

ロータリーの活動の中で、コシノヒロコさんと身

近に接することができ感動した。などの声が聞かれ

ました。

かおる先生のお料理のチョイスもお野菜が多く、

質にこだわりほぼ全員が完食でした。

心地良い空間で前向きな話が弾み改めてロータ

リー南は最高だ！！と確信した家庭集会でした。
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